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    PPRREESSSSEE  NNAATTIIOONNAALLEE

  PPoolliittiiqquuee

PPRRÉÉSSIIDDEENNCCEE  DDEE  LLAA  RRÉÉPPUUBBLLIIQQUUEE  ::  HHUUIITT  NNOOUUVVEEAAUUXX  AAMMBBAASSSSAADDEEUURRSS  PPRRÉÉSSEENNTTEENNTT
LLEEUURRSS  LLEETTTTRREESS  DDEE  CCRRÉÉAANNCCEE  AAUU  CCHHEEFF  DDEE  LL’’ÉÉTTAATT

Cérémonie protocolaire, hier jeudi 13 juillet, au palais de la présidence de la République. Le Chef de l´État,
Alassane Ouattara, a reçu les lettres de créance de huit (8) nouveaux ambassadeurs accrédités en Côte
d´Ivoire. Il s´agit de leurs Excellences Saad Bakheat Al-Qathami (Arabie Saoudite), Wu Jie (Chine), Joao
Ribeiro Butiam Cô (Guinée-Bissau),  Efthymios Georges Costopoulos (Grèce),  Yurii  Pyvovarov (Ukraine),
Ursula Fahringer (Autriche),  Anu Katarina Saxén (Fin-lande) et Thippawan Supamitkitja (Thaïlande).  Le
Président Alassane Ouattara a adressé ses chaleureuses félicitations à ces nouveaux diplomates pour
leur nomination en qualité d´ambassadeurs auprès de la Côte d´Ivoire par leurs Chefs d’État et Souverains
respectifs. Il leur a par ailleurs souhaité la bienvenue en Côte d´Ivoire et les a assurés de la légendaire
hospitalité du peuple ivoirien. Il les a également assurés de son soutien dans l´accomplissement de leur
mission et de la disponibilité du Gouvernement ivoirien pour l´atteinte de leurs objectifs.

RRÉÉCCOONNCCIILLIIAATTIIOONN  NNAATTIIOONNAALLEE  ::  AAHHOOUUSSSSOOUU--KKOOUUAADDIIOO  IINNVVIITTEE  LLEESS  IIVVOOIIRRIIEENNSS  ÀÀ
SSUUIIVVRREE  LL’’EEXXEEMMPPLLEE  DDEESS  SSUUDD--AAFFRRIICCAAIINNSS

Le président  du  Sénat,  Ahoussou-Kouadio  Jeannot,  a  invité  les  Ivoiriens  à  suivre  l’exemple  des  Sud-
Africains qui, après l’apartheid, ont su tourner la page et se concentrer sur l’essentiel. Ahoussou-Kouadio
Jeannot a fait cette déclaration au sortir d’une audience qu’il  a accordée, le jeudi 13 juillet 2023, à la
permanence  du  Sénat  à  Attoban-Cocody,  au  professeur  Satahsivan  Cooper,  président  du  Conseil
d’administration du Musée de Robben Island en Afrique du Sud.  "L’Afrique du Sud est  un modèle de
pardon, un modèle de réconciliation, un modèle de paix qui doit pouvoir nous inspirer quand nous savons
tous qu’ici, la Côte d’Ivoire a connu des moments de crise", a indiqué le président de la chambre haute du
parlement ivoirien.

  EEccoonnoommiiee

PPAARRCC  DDEESS  EEXXPPOOSSIITTIIOONNSS  DD´́AABBIIDDJJAANN  ::  LL’’OOUUVVEERRTTUURREE  OOFFFFIICCIIEELLLLEE  PPRRÉÉVVUUEE  PPOOUURR  LLEE
LLUUNNDDII  1177  JJUUIILLLLEETT

Tout est �n prêt pour l’ouverture o�cielle du Parc des expositions d’Abidjan. La date arrêtée pour cet 
important rendez-vous est le lundi 17 juillet 2023, dans la commune de Port-Bouët. C’est le Vice-président
de la République, Tiémoko Meyliet Koné, qui procédera à l’inauguration de cette opération complexe qui
s’étend  sur  16  hectares.  La  cérémonie  d’inauguration  sera  marquée  par  plusieurs  activités  à  la  fois
économiques  et  ludiques,  pour  montrer  la  capacité  du  Parc  des  expositions  à  accueillir  ce  type
d’évènement.



SSOOMMMMEETT  AANNNNUUEELL  AAFFRRIICCAAIINN  DDEESS  MMIINNEESS  ::  SSAANNGGAAFFOOWWAA--CCOOUULLIIBBAALLYY  PPAARRTTAAGGEE  LLAA
VVIISSIIOONN  DDEE  LLAA  CCÔÔTTEE  DD’’IIVVOOIIRREE  ÀÀ  PPAARRIISS

Stimuler les investissements dans le secteur des mines. Tel est l’objectif poursuivi par la 6e édition du
Sommet annuel africain des mines (Mota) qui s’est tenu du 12 au 13 juillet 2023, à Paris. Au cours du
panel auquel il a participé et qui lui a permis de partager la vision de la Côte d’Ivoire dans ce secteur, le
ministre  des  Mines,  du  Pétrole  et  de  l’Énergie,  Mamadou  Sangafowa-Coulibaly,  est  revenu  sur  les
avancées signi�catives réalisées dans le secteur minier ivoirien ces dernières années. Le membre du
Gouvernement a expliqué que la stabilité politique et l’environnement économique favorable de la Côte
d’Ivoire lui a valu d’être une destination privilégiée pour les investissements dans le secteur des mines. Il a
par  ailleurs  souligné  que  le  potentiel  reste  entier  et  qu’il  existe  des  mesures  de  faveur  pour  les
investisseurs internationaux, notamment des incitations �scales.

  SSoocciiééttéé

EENNSSEEIIGGNNEEMMEENNTT  SSUUPPÉÉRRIIEEUURR  ::  770000  PPOOSSTTEESS  ÀÀ  PPOOUURRVVOOIIRR  PPOOUURR  LL’’AANNNNÉÉEE
AACCAADDÉÉMMIIQQUUEE

"De  2010  à  2022,  ce  sont  4  070  enseignants-chercheurs  qui  ont  été  recrutés.  Pour  cette  année
académique,  700  postes  sont  à  pourvoir.  Ces  recrutements  vont  permettre  de  lutter  contre  la
massi�cation dans les Unités de formation et de recherches (Ufr),  d’améliorer l’offre de formation, de
rapprocher  les  Universités  des  populations,  de  promouvoir  l’adéquation  éducation-formation  et  la
formation-emploi",  a indiqué Adama Diawara, ministre de l’Enseignement supérieur et de la Recherche
scienti�que. Il a donné ces informations, le jeudi 13 juillet 2023, lors de la cérémonie marquant l’ouverture
du séminaire de validation des curricula de formation de l’Université de Bondoukou, qui s’est tenu à Grand-
Bassam.

OOUUVVEERRTTUURREE  DDEE  LL´́UUNNIIVVEERRSSIITTÉÉ  DDEE  BBOONNDDOOUUKKOOUU  EENN  OOCCTTOOBBRREE  PPRROOCCHHAAIINN  ::  UUNN
SSÉÉMMIINNAAIIRREE  PPOOUURR  VVAALLIIDDEERR  LLEE  CCUURRRRIICCUULLAA  DDEE  FFOORRMMAATTIIOONN

L’université de Bondoukou accueille ses premiers étudiants à la rentrée universitaire prochaine. Mais bien
avant cette rentrée académique, le Ministère de l’Enseignement supérieur et de la Recherche scienti�que
organise,  depuis le  11 Juillet  dernier,  un séminaire  de validation des curricula de formation à Grand-
Bassam.  Pour  le  ministre  de  l’Enseignement  supérieur  et  de  la  Recherche  scienti�que,  le  Pr  Adama
Diawara, il est important de préparer l’ouverture de l’Université de Bondoukou prévue en octobre 2023. Il a
expliqué qu’un comité de pilotage présidé par le Pr Djakalia Ouattara a été mis sur pied pour proposer
entre autres des curricula et des parcours de formation pour l’ensemble des �lières d’enseignement de
cette université

IINNCCIIVVIISSMMEE  SSUURR  LLAA  RROOUUTTEE  ::  LLEE  NNOOMMBBRREE  DD’’AACCCCIIDDEENNTTSS  MMOORRTTEELLSS  PPAASSSSEE  DDEE  3355%%  EENN
22002222  ÀÀ  1177%%  AAUU  PPRREEMMIIEERR  SSEEMMEESSTTRREE  DDEE  22002233

La Commission de retrait et de suspension de permis de conduire a fait le bilan de ses six premiers mois
de travaux, le jeudi 13 juillet 2023, à Abidjan-Plateau. Selon Tiengouan Stéphane, ecrétaire général (Sg) de
la Commission, sur la période qui part de janvier jusqu’à juin 2023, 317 dossiers ont été analysés en 7
sessions composées de 17% d’accidents mortels, 35% d’accidents corporels, 37% d’accidents matériels
et 11% d’autres infractions. A le suivre, comparativement à la même période de l’année 2022, les dossiers
traités par la Commission ont révélé 35% d’accidents mortels en 2022, contre 17% en 2023. Pour les
accidents corporels, il y a eu 42% en 2022 contre 35% en 2023.



AASSSSAAIINNIISSSSEEMMEENNTT,,  EEAAUU  PPOOTTAABBLLEE,,  SSAALLUUBBRRIITTÉÉ  ::  BBOOUUAAKKÉÉ  FFOOFFAANNAA  PPAARRLLEE  DDEESS
EEFFFFOORRTTSS  DDUU  GGOOUUVVEERRNNEEMMEENNTT  EETT  DDEE  LLAA  CCAANN

Le ministre de l’Hydraulique, de l’Assainissement et de la Salubrité était en direct avec des internautes, le
jeudi 13 juillet  2023,  dans le cadre de "Gouv talk",  la tribune mensuelle d’échanges du CICG avec les
membres du Gouvernement ivoirien. Bouaké Fofana a évoqué les efforts du Gouvernement au niveau de
son département ministériel, avant d’expliquer les causes de certaines catastrophes en grande saison des
pluies et les moyens d’y remédier. "Environ 600 milliards de FCFA investis dans le secteur de l’hydraulique
depuis 2011 pour améliorer les conditions d’accès des populations à l’eau potable, aussi bien à Abidjan
qu’à l’intérieur du pays", a révélé le ministre Bouaké Fofana. Il a aussi annoncé que des dispositions ont
été prises pour s’assurer que toutes les localités devant accueillir les matchs de la Coupe d’Afrique des
Nations (CAN) en 2023, en Côte d’Ivoire en janvier 2024, n’aient pas de problème d’eau potable.

YYAAMMOOUUSSSSOOUUKKRROO//RRÉÉHHAABBIILLIITTAATTIIOONN  DDEE  1133  LLAACCSS  ::  JJEEAANN--LLUUCC  AASSSSII  SSAATTIISSFFAAIITT  DDEE
LL´́AAVVAANNCCÉÉEE  DDEESS  TTRRAAVVAAUUXX

Les  13  lacs  de  la  ville  de  Yamoussoukro  seront  réhabilités.  Le  Ministre  de  l’Environnement  et  du
Développement  durable,  Jean-Luc Assi,  a  participé,  le  vendredi  07 juillet  2023,  à  la  2ème réunion du
Comité de pilotage dudit projet. Réunion qui a été suivie de la visite des travaux de réhabilitation des lacs
en cours. Au cours de cette deuxième réunion du Comité de pilotage qui a eu lieu dans les locaux du
district autonome de Yamoussoukro sis au sein de la Fondation FHB pour la Recherche de la Paix, le
directeur du Centre ivoirien antipollution (CIAPOL), Martin Niagne Dibi, par ailleurs coordonnateur général
du projet, a fait l’état des lieux de l´exécution des travaux de réhabilitation des lacs, non sans énumérer
quelques di�cultés rencontrées et proposé des pistes de solutions.

CCÔÔTTEE  DD´́IIVVOOIIRREE//SSAANNTTÉÉ  ::  LLEE  MMIINNIISSTTÈÈRREE  DDEE  LLAA  SSAANNTTÉÉ  RRAASSSSUURREE  EETT  PPRRÉÉSSEENNTTEE  DDEESS
AACCQQUUIISS

Le ministère de la Santé, de l’Hygiène publique et de la CMU a présenté les acquis enregistrés dans la
gestion du dossier lié à la spécialisation des médecins. Dans un entretien accordé à L’inter, le mercredi 6
juillet 2023, le directeur de cabinet, Dr Charles Aka Ko�, a reconnu que la spécialité des médecins n’était
pas reconnue au niveau de la Fonction publique. "Même ceux qui ont leurs diplômes de spécialisation
sont payés comme médecins généralistes", a-t-il rappelé. Selon lui, le ministre n’a pas attendu la création
de ces syndicats et des revendications pour rechercher des solutions durables à cette situation qui fâche
les médecins concernés. Il a obtenu du Gouvernement la reconnaissance de la spécialité.

ÉÉCCOOLLEE  DDEE  GGEENNDDAARRMMEERRIIEE  DDEE  TTOORROOGGUUHHÉÉ  ::  PPLLUUSS  DDEE  11  440000  ÉÉLLÈÈVVEESS  SSOOUUSS--OOFFFFIICCIIEERRSS
PPRRÉÉSSEENNTTÉÉSS  AAUU  DDRRAAPPEEAAUU

Plus de 1 400 élèves sous-officiers de première année, dont quatre-vingt-dix de sexe féminin,  ont été
présentés, hier jeudi 13 juillet 2023, au drapeau national, à l’école de gendarmerie de Toroguhé à Daloa,
par le commandant supérieur de l’institution, le général de corps d’armée Apalo Touré. En tenue d’apparat
et sous la conduite du lieutenant-colonel Marc Léger N’guessan, ces 1 409 élèves sous-officiers de la
promotion 2022-2024 ont  été soumis au cérémonial  traditionnel  qui  marque leur intégration effective
dans  la  grande  famille  de  la  gendarmerie  nationale.  Cela,  après  trois  mois  de  formation  militaire
commune de base.  "Ils  font  désormais  partie  de ceux qui  ont  pour  mission de défendre le  territoire
national en tout temps et en tout lieu jusqu’au sacrifice suprême", a indiqué le commandant supérieur de
la gendarmerie nationale.

  CCuullttuurree



CCOONNCCOOUURRSS  DDEESS  PPRROODDUUIITTSS  MMAADDEE  IINN  CCÔÔTTEE  DD´́IIVVOOIIRREE  ::  LLEESS  MMEEIILLLLEEUURRSS  JJEEUUNNEESS
AARRTTIISSAANNSS  22002233  PPRRIIMMÉÉSS

Lancée, le vendredi 24 mars 2023, autour de la thématique: "Artisanat et innovation", la 2ème édition du
concours de créativité dénommé "A CHEZNOU PI", du meilleur entrepreneur artisanal 2023, a connu son
apothéose,  le  jeudi  13  juillet  dernier,  dans  un  complexe  hôtelier  d´Abidjan-Plateau.  Organisé  par  une
compagnie de pétrole, cette finale a récompensé les meilleurs jeunes entrepreneurs dans le domaine de
l´artisanat. Pour Souleymane Diarrassouba, ministre du Commerce, de l’Industrie et de la Promotion des
PME, cette initiative mérite d´être soutenue et encouragée au regard des objectifs nobles qu´elles visent
en  ce  sens  qu’elle  s´inscrit  dans  la  droite  ligne  des  ambitions  du  Gouvernement  en  matière  de
développement du secteur de l’artisanat.

  SSppoorrtt

4455EE  AAGGOO  DDEE  LLAA  CCAAFF  ÀÀ  AABBIIDDJJAANN  ::  AACCHHII  SSAALLUUEE  LL´́EEXXCCEELLLLEENNTTEE  CCOOOOPPÉÉRRAATTIIOONN  EENNTTRREE
LLAA  CCAAFF  EETT  LLAA  CCÔÔTTEE  DD´́IIVVOOIIRREE

Hier, jeudi 13 juillet, sur les bords de la lagune Ébrié, s’est tenue la 45e Assemblée générale ordinaire(Ago)
de la CAF. Une grande première pour la Côte d’Ivoire. Les 63 associations a�lées se sont retrouvées au
So�tel hôtel ivoire a�n de dresser le bilan des activités qui contribueront au développement du ballon rond
africain. Présent à l’ouverture des travaux, le Premier Ministre Patrick Achi s’est félicité de l´excellente
coopération entre la CAF et la Côte d’Ivoire. "En faisant d’Abidjan la ville hôte de cette auguste Assemblée,
vous réa�rmer la con�ance que votre institution place en notre pays, à l’orée de la prochaine CAN. La
tenue  de  cette  auguste  réunion  est  donc  une  preuve  supplémentaire  de  l’excellence  des  liens  de
coopération qui existent entre la CAF et notre pays", a fait savoir le Chef du Gouvernement.

    VVUU  SSUURR  LLEE  NNEETT

  PPoolliittiiqquuee

DDIIPPLLOOMMAATTIIEE  ::  EEXXEEMMPPTTIIOONN  RRÉÉCCIIPPRROOQQUUEE  DDEE  VVIISSAASS  DD’’EENNTTRRÉÉEE  PPOOUURR  LLEESS
DDÉÉTTEENNTTEEUURRSS  DDEE  PPAASSSSEEPPOORRTTSS  DDIIPPLLOOMMAATTIIQQUUEESS  OOUU  DDEE  SSEERRVVIICCEE  EENNTTRREE  LLAA  CCÔÔTTEE
DD’’IIVVOOIIRREE  EETT  LL’’AANNGGOOLLAA

Le porte-parole du Gouvernement, Amadou Coulibaly, a annoncé, à l’issue du Conseil des ministres, le
mercredi 12 juillet 2023 à Abidjan-Plateau, l’adoption d’un décret portant rati�cation de l’Accord entre le
Gouvernement de la République de Côte d’Ivoire et le Gouvernement de la République d’Angola relatif à
l’exemption réciproque de visas d’entrée pour les détenteurs de passeports diplomatiques ou de service.
Cet accord,  Amadou Coulibaly,  vise à faciliter  le déplacement des personnalités,  des autorités et  des
ressortissants des deux pays, détenteurs de passeports o�ciels, en Angola et réciproquement en Côte
d’Ivoire, dans le cadre de l’exercice de leurs fonctions ou de leur participation à des activités ponctuelles.
(Source : CICG)

  EEccoonnoommiiee

AAPPPPRROOVVIISSIIOONNNNEEMMEENNTT  EENN  EEAAUU  PPOOTTAABBLLEE  ::  LLEE  GGOOUUVVEERRNNEEMMEENNTT  AA  IINNVVEESSTTII  PPRRÈÈSS  DDEE
660000  MMIILLLLIIAARRDDSS  FFCCFFAA  DDEEPPUUIISS  22001111

Le gouvernement ivoirien a investi près de 600 milliards FCFA depuis 2011 a�n d’améliorer l’accès des
populations  à  l’eau  potable  aussi  bien  à  Abidjan  qu’à  l’intérieur  du  pays.  L’information  a  été  rendue
publique par le ministre de l’Hydraulique, de l’Assainissement et de la Salubrité, Bouaké Fofana, dans le
cadre du "Gouv’Talk", rendez-vous d’échanges en ligne initié par le CICG, le 13 juillet 2023 à Abidjan. Il a
rappelé qu’à ce jour, ce sont 625 Châteaux d’eau qui ont été construits et réhabilités, 648 Stations de



traitement d’eau construites et réhabilitées dont la station de traitement d’eau potable de la Mé d’une
capacité de production de 240 000m3/jour, 418 systèmes d’Hydraulique Villageoise Améliorée (HVA) en
service  et  24  110  forages  équipés  de  Pompes  à  Motricité  Humaine  et  Solaires  en  service  qui  sont
entretenues et maintenues. (Source : CICG)

  SSoocciiééttéé

IINNOONNDDAATTIIOONNSS  ::  UUNN  SSÉÉMMIINNAAIIRREE  IINNTTEERRNNAATTIIOONNAALL  DDUU  PPRROOJJEETT  ""RRÉÉSSIILLIIEENNCCEE  DDEESS
TTEERRRRIITTOOIIRREESS  FFRRAANNCCOOPPHHOONNEESS  FFAACCEE  AAUUXX  IINNOONNDDAATTIIOONNSS  ((RRTTFFII))""  OOUUVVEERRTT  ÀÀ  AABBIIDDJJAANN

Le directeur de la Recherche, représentant le ministre de l´Enseignement supérieur et de la Recherche
scienti�que, Pr Aboudramane Bamba, a présidé, le mercredi 12 juillet 2023 à Abidjan-Cocody, l´ouverture
d´un séminaire  international  du projet  d´appui  à  la  "Résilience des Territoires  francophones face aux
Inondations (RTFI)". Ce projet est mené conjointement avec l´Université Senghor à Alexandrie, opérateur
direct de la Francophonie, en partenariat avec l´Association française pour la Prévention des Risques de
Catastrophes  naturelles  et  technologiques  (AFPCNT),  ainsi  qu´avec  le  Centre  d´Excellence  africain
"Changement climatique, Biodiversité et Agriculture durable" et son Laboratoire Mixte International LMI
NEXUS en Côte d´Ivoire. (Source : CICG)

LLAA  MMIINNIISSTTRREE  NNAASSSSÉÉNNÉÉBBAA  TTOOUURRÉÉ  PPRRÉÉSSEENNTTEE  LLEE  PPLLAANN  DD´́AACCTTIIOONNSS  NNAATTIIOONNAALL  DDEE  LLAA
RRÉÉSSOOLLUUTTIIOONN  11332255,,  DDEE  22ÈÈMMEE  GGÉÉNNÉÉRRAATTIIOONN  AAUUXX  PPAARRLLEEMMEENNTTAAIIRREESS

La Ministre Nassénéba Touré était face aux parlementaires, le lundi 10 juillet 2023, pour échanger autour
de la résolution 13.25 du Conseil de Sécurité des Nations Unies sur les Femmes, la Paix et la Sécurité
(FPS).  Cette  session  d´échanges  visait  à  instruire  les  parlementaires  sur  l´agenda  "Femmes,  paix  et
sécurité" et la Résolution 1325 du Conseil de sécurité des Nations Unies pour un ancrage institutionnel de
ce Plan d´action national 2ème génération. La Ministre Nassénéba Touré a salué la forte présence des
participants. Elle s´est non seulement réjouie du fait que la Côte d´Ivoire soit le 1er pays africain à se
doter, en 2008, d´un Plan d´actions national de mise en œuvre de la résolution 1325, mais aussi que ce
plan d´actions ait  permis de renforcer  l´environnement institutionnel  et  opérationnel  de promotion du
genre et de lutte contre les violences basées sur le genre (VBG). (Source : CICG)

  SSppoorrtt

FFOOOOTTBBAALLLL//ÉÉLLIIMMIINNAATTOOIIRREESS  DDEE  LLAA  CCOOUUPPEE  DDUU  MMOONNDDEE  22002266  ::  LLAA  CCÔÔTTEE  DD´́IIVVOOIIRREE
LLOOGGÉÉEE  DDAANNSS  LLEE  GGRROOUUPPEE  FF

Classée dans le groupe F, la Côte d’Ivoire tentera de se quali�er lors des phases éliminatoires de la coupe
du monde 2026 de la zone Afrique face à cinq pays. Il s’agit notamment des îles Seychelles, du Burundi,
de la Gambie, du Kenya et du Gabon. L’information a été révélée ce jeudi 13 Juillet 2023 à l’issue du tirage
au sort qui s’est tenu lors de la 45ème Assemblée générale de la CAF à Abidjan. La Coupe du Monde de la
FIFA réunit les 54 associations membres de la CAF qui seront divisées en neuf (9) groupes.

    AAGGEENNCCEE  DDEE  PPRREESSSSEE

  EEccoonnoommiiee

JJAALLCC  22002233  ::  EEPPIIPPHHAANNEE  ZZOORROO  PPRROOMMEETT  UUNNEE  PPOOLLIITTIIQQUUEE  DD’’ÉÉTTHHIIQQUUEE  DDAANNSS  LLAA
GGOOUUVVEERRNNAANNCCEE  DDUU  SSPPOORRTT



Le ministre de la Promotion de la Bonne Gouvernance et de la Lutte contre la Corruption, Zoro Epiphane
Ballo,  a promis le renforcement de la gouvernance dans le secteur du sport grâce à une Politique de
l’éthique, des valeurs et de l’intégrité du sport en Côte d’Ivoire (PEVIS-CI) 2023-2025, jeudi 13 juillet 2023 à
la célébration de la 7ème édition de la Journée africaine de lutte contre corruption (JALC), autour du
thème, « gouvernance, éthique, valeurs et intégrité du sport en Côte d’Ivoire ». Expliquant le bien-fondé de
cette  politique  de  gouvernance,  Epiphane  Zoro  révèle  que  d’après  des  rapports  ou  des  écrits  des
journalistes, des insu�sances tant sur le plan national qu’international, en matière de gouvernance des
organisations  sportives,  d’organisation  des  compétitions  sportives  et  de  gestion  des  athlètes  sont
relevées dans le domaine du sport.

CCAACCAAOO  DDUURRAABBLLEE  EENN  CCÔÔTTEE  DD’’IIVVOOIIRREE  ::  EENNTTRRÉÉEE  EENN  VVIIGGUUEEUURR  DDUU  RRÈÈGGLLEEMMEENNTT
EEUURROOPPÉÉEENN  SSUURR  LLAA  DDÉÉFFOORREESSTTAATTIIOONN

Le Règlement européen sur la déforestation (RDUE) est entré en vigueur le 29 juin 2023, annonce une note
d’information de la Délégation de l’Union européenne (UE) en Côte d’Ivoire parvenu à l’AIP le jeudi 13
juillet. Selon ce document, le Programme cacao durable de l’Ue apporte son soutien à la Côte d’Ivoire
dans la réalisation de ses objectifs en termes de durabilité économique, environnementale et sociale de la
production de cacao. Le RDUE impose aux entreprises l’obligation de veiller à ce que le cacao et les
produits dérivés importés dans l’UE soient produits d’une manière qui n’encourage pas la déforestation.
Une �che d’information adjointe à la note sensibilise les parties prenantes, telles que les producteurs, les
commerçants  et  les  exportateurs  de  cacao,  à  l’importance  de  la  production  durable  de  cacao et  de
l’approvisionnement responsable, a�n de "contribuer à la lutte mondiale contre la déforestation".

  CCuullttuurree

LLEE  MMIINNIISSTTRREE  SSIIAANNDDOOUU  FFOOFFAANNAA  SSEE  RRÉÉJJOOUUIITT  DDEE  LL’’IINNTTÉÉGGRRAATTIIOONN  DDEE  LLAA  RRÉÉGGIIOONN  DDEE
SSAANN  PPEEDDRROO  AAUU  CCEERRCCLLEE  DDEESS  PPLLUUSS  BBEELLLLEESS  BBAAIIEESS  DDUU  MMOONNDDEE

Le  ministre  du  Tourisme,  Siandou  Fofana,  se  réjouit  de  l’intégration  de  la  région  de  San  Pedro  à
l’Association des plus belles baies du monde, après un long processus d’évaluation de la candidature de
la région. Siandou Fofana s’est prononcé, lundi 10 juillet 2023, à San Pedro, sur l’admission de la région à
ce célèbre club restreint du monde, au terme de la réunion extraordinaire du Conseil national du tourisme.
« Moi, je suis heureux d’avoir une région qui est une carte et qui doit être une adresse incontournable dans
le domaine touristique. C’est à nous de pouvoir le révéler et communiquer autour, a�n que ça soit un
produit d’appel et que ce produit d’appel soit très attractif (…) Donc, nous allons y travailler pour que la
baie soit à la hauteur des attentes de toute la clientèle touristique » , a-t-il déclaré.
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